



La Diputación publica un estudio sobre identidades regionales

El Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca publica en un volumen los estudios realizados para el segundo Foro celebrado en 2014 con la colaboración de la Universidad de Salamanca, con el tema monográfico de "Morfologías físicas de la identidad". En este volumen los perfiles físicos de la identidad se convierten en el motor de búsqueda de los investigadores emergentes de las universidades de Castilla y León, que desarrollan estudios inéditos en varios frentes: la fotografía, la museografía, algunos recursos para la economía (como las salinas de interior), la arquitectura tradicional, los rituales o los mitos.